

## El Jefe del Estado visita en Alava una estación de experimentos agrícolas y una Granja Modelo

### Le acompañaba el ministro de Agricultura

VITORIA.—El Jefe del Estado ha visitado las granjas de Iturrieta, donde se halla la estación de experimentos de la patata y la granja modelo del pueblo de Arcante. A la primera situada en el pueblo de Opacua, ha llegado acompañado del ministro de Agricultura.

Antes de llegar a Iturrieta, en el cruce de la carretera general a este lugar, en la villa de Salvatierra, se había congregado un gran gentío de este pueblo y de otros con banderas, música y arcos saludando al Jefe del Estado. Más adelante, en el pueblo de Opacua había congregados unos 2.000 alaveses pertenecientes a la Hermandad de Labradores y Ganaderos de la zona y de otras entidades. Algunos, entre ellos numerosos ancianos, habían hecho el trayecto desde otros pueblos andando, recorriendo una distancia de más de 11 kilómetros y con un sol sofocante.

Rindieron honores a su Excelencia el Cuerpo Foral de Miñones, con la banda provincial de Chibularis, y la Guardia de Franco. Este, al llegar, fué saludado por las primeras autoridades y funcionarios agrónomos.

Inmediatamente el Caudillo montó en un «jeep», y recorrió la finca, visitando las hojas de cultivo de patata según el orden de las generaciones, desde la primera a la cuarta; después vió algunos de los almacenes de conservación y finalmente observó el funcionamiento de uno de los equipos de roturación del Instituto Nacional de Colonización. Cariñosa acogida a Su Excelencia en Arcante

Acto seguido, Su Excelencia abandonó Iturrieta, en medio de grandes vitores para visitar la granja modelo en las cercanías de Vitoria. Estaban junto a la escolta de gala del Ayuntamiento de la ciudad las muchachas de la Sección Femenina, ataviadas con trajes típicos.

El Caudillo, durante cincuenta minutos estuvo recorriendo con detenimiento cada una de las instalaciones de la granja, escuchando las explicaciones que sobre su funcionamiento le fueron dadas por el gobernador civil, por el ingeniero director de la granja y por los demás ingenieros encargados de los distintos servicios. También visitó los pabellones en los que se le exhibieron diversas muestras de patata, invernadero, laboratorio, vaquería, caballerizas, capilla etc., etc., prestando gran atención a todo cuanto iba visitando. Antes de finalizar su visita en la pradera de la granja, el Instituto Superior de Investigaciones Agronómicas le obsequió con una merienda.

A las ocho y media, el Jefe del

Estado dió por terminado su visita y emprendió el regreso a San Sebastián, entre las grandes aclamaciones de la muchedumbre.

#### Una granja centenaria

La granja modelo visitada por el Caudillo recibió con anterioridad la visita de la reina Isabel II y de don Alfonso XIII.

Fuó fundada hace cien años por la Junta general de Alava, que era entonces el organismo rector de la provincia, y fué cedida el año 1944, por la Diputación alavesa, al Estado. Dependió en la actualidad directamente del Instituto de Investigaciones Agronómicas.

Desde su fundación, la granja modelo estuvo dedicada a incrementar el rendimiento de la ganadería y la agricultura alavesas, a mejorar la raza e introducir en el campo nuevos métodos de cultivo, con arreglo a los más modernos procedimientos, utilizándose como escuela práctica de avicultura, para facilitar enseñanzas a los labradores alaveses, y por medio de ella se introdujo el cultivo intensivo de la remolacha.

Fuó la primera granja de este género establecida en España, y se encuentra situada en las afueras de la capital, a unos cuatro kilómetros.

En la actualidad se dedica a trabajos y estudios sobre las enfermedades de la patata, trabajos

de genética, ensayos de variedades, métodos y cultivos, etc.

Incidentalmente se realizan ensayos sobre trigo y maíz; en cuanto a la ganadería, cuenta con secciones de ganado vacuno y caballar.

Tiene modernísimas instalaciones y se está terminando de construir una residencia para alumnos, de la Escuela Especial de Ingenieros Agrónomos, que han de realizar prácticas en dicho establecimiento. En íntima relación con la granja modelo está la instalación de mejora de la patata, en Iturrieta, situada a 35 kilómetros de Vitoria, la cual fué establecida en 1932 y ampliada e inaugurada en 1936.

En esta granja se atiende a la selección genealógica de la patata, comenzada con la primera generación, hasta la cuarta, en que pasa al Instituto Nacional, para la producción de semilla selecta, que, mediante una multiplicación, obtiene la patata llamada «origina», la cual es nuevamente multiplicada por las entidades concepcionarias para producir la patata seleccionada de siembra.

Almuerzo ofrecido por el Jefe del Estado a las autoridades guipuzcoanas

SAN SEBASTIAN.—A primera hora de la tarde, Sus Excelencias el Jefe del Estado y esposa ofrecieron un almuerzo a las autoridades de Guipúzcoa.

## La esposa del Caudillo, ha recibido en Corella, el nombramiento de Hija Adoptiva y Alcaldesa Honoraria

### La ilustre dama fué objeto de expresivas muestras de cariño y respeto

CORELLA, 20.—En las primeras horas de la tarde llegó a esta ciudad la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, donde esta mañana le han sido entregados los nombramientos de Hija Adoptiva y Alcaldesa Honoraria.

Puede decirse que mas de diez mil personas dispensaron a la ilustre dama un entusiasta recibimiento, cuyas muestras de cariño

y respeto se reprodujeron durante el acto celebrado hoy con el expresado motivo.

El alcalde de Corella, tras pronunciar unas palabras, en las que explicó que, esta ciudad navarra, solamente tuvo dos alcaldesas honorarias, entregó a la esposa del Caudillo la placa de plata con la que se hace realidad el acuerdo adoptado por este Ayuntamiento el día diez de diciembre de 1942.

Más tarde, doña Carmen Polo de Franco, recorrió la cortina que cubría una placa conmemorativa de la reconstrucción de la torre de la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario, mientras el público la acompañaba con aclamaciones y coplas alusivas.

A mediodía, la esposa del Generalísimo, asistió a una comida ofrecida en su honor en el palacio de los señores de Arcaes. Por la tarde la Coral de Pamplona, ofrecerá un concierto en su honor y, después, la primera dama

## Tres mineros sepultados en un pozo de Spekholzerheide

Se les ha podido enviar alimentos y bebidas a través de un tubo

MAASTRICHT (Holanda).—Un equipo de salvamento trata de extraer a tres mineros que han quedado sepultados en un pozo de Spekholzerheide, cerca de aquí. Se ha podido enviar a los sinistrados alimentos y bebidas a través de un tubo.

El derrumbamiento se produjo anoche.—EFE.

## En diversos puntos del Marruecos francés han estallado hoy numerosos actos de violencia

CASABLANCA, 20.—Según noticias facilitadas por una red de información, en esta capital, han estallado hoy en diversos puntos del Marruecos francés, numerosos actos de violencia al cumplirse el aniversario del destronamiento, por Francia, del Sultán de Marruecos, Mohamed V.

Hasta el momento se carece de detalles concretos sobre las consecuencias que hayan podido tener estos acontecimientos.—EFE.

## Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital  
Máxima 33,9 a las 13,40 h.  
Mínima, 16,0 a las 5,30 h.

## El buque inglés "Argobeam" con incendio a bordo

Parte de la tripulación permanecerá en el barco mientras el peligro de hundimiento no sea inminente

SAN FRANCISCO.—Han sido captados mensajes de socorro del barco inglés «Argobeam» que tiene un incendio a bordo y está muy escorado, lo que le impide lanzar botes a agua.

Se trata de un barco de 7.133 toneladas. Se encuentra al norte de Irlanda.

El servicio de Guardacostas también ha captado los S. O. S.—EFE.

### Acuden varios barcos

WICK (Escocia).—Varios barcos acuden a toda máquina en socorro del «Argobeam», que se encuentra en situación muy apurada en pleno Atlántico, dentro de una zona azotada por la galeña.—EFE.

## La embajadora de los EE. UU. en Roma, en la Costa Brava

BARCELONA.— Han llegado a la Costa Brava la embajadora de los Estados Unidos en Roma, Clara Boothe Luce, y su esposo, propietario de «Time» y de «Life». Poco antes aterrizaron, procedente de Italia, en el aeropuerto transoceánico de Barcelona, en avión de las fuerzas aéreas norteamericanas. El matrimonio será huésped en la Costa Brava del subsecretario norteamericano del Tesoro, Mr. Burgees, que se encuentra pasando una temporada de descanso en aquella playa. La señora Luce y su esposo regresarán a Roma después de rescurrido el «fin de semana».

También llegó a esta capital procedente de Estocolmo, la señora Elvy Erickson Nowacki, directora del Servicio Filatélico Nacional de Suecia, invitada por varios filatélicos barceloneses que la conocieron durante los recientes actos celebrados en Estocolmo para conmemorar el aniversario de la implantación de los sellos de correos en Suecia.

La señora Erickson ha manifes-

## Esta madrugada se hundió un pesquero frente al puerto de Avilés

Por fortuna no hay que lamentar desgracias personales

AVILES, 20.—Cuando se dirigía rumbo a Avilés, a las dos de la madrugada de hoy, un pequeño barco pesquero, perteneciente a la Cofradía de Pescadores de Santoña, se le abrió una vía de agua, la cual, a pesar de los auxilios que le fueron prestados, le hundió en poco tiempo.

Por fortuna no hubo que lamentar desgracias personales.—(Cifra).

española, asistirá al acto de inauguración del nuevo Parque y visitará las obras que se realizan para la construcción de la nueva Casa Sindical y del edificio que se destinará a Correos y Telégrafos.—(Cifra).

**JUEGA EN LA TOMBOLA DE CARIDAD que además del premio chico o grande que pueda corresponder a tu papeleta por el hecho de jugar ya llevas un premio EL QUE DIOS OTORGA a los que AYUDAN A SUS POBRES.**

## El Ayuntamiento subvencionará una celda en el Nuevo Seminario para que lleve el nombre de "San Segundo" patrono de la ciudad

### Por fin desaparecerán los escombros del pasadizo de la calle Estrada

Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente.

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde, don José María Martín Sampedro, se reunieron en la Casa Consistorial, con el fin de celebrar sesión ordinaria, los tenientes de alcalde, don Arturo González Fernández, don Jerónimo Tomé Bastillo, don Victorino Jiménez Miñoz, don José Gallego Recio, don I defonso Sánchez López y don Juan José Canales Prieto, asistidos del oficial mayor letrado, don Ramón Sastre Martín, en funciones de secretario. Asistió también el señor interventor de Fondos municipales, don Pedro Ortega Merino.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se adoptaron, entre otros los siguientes acuerdos:

De la comisión de obras.—Se concedió licencia para ejecución de obras a los señores que se citan: A don Florencio Chicote

Chamón, a don Pedro Antero Hueso, a don Florentino Jiménez Jiménez y al Obispaño de Diócesis de Avila.

Solicitud del consiliario del Aspirantado de Acción Católica.—Es acordado pase a informe del señor letrado asesor instancia que suscribe don Jesús Jiménez, consiliario del Aspirantado de Acción Católica, en réplica de que se le conceda licencia para instar un campo de deportes para baloncesto, balonmano, balonvolea y fútbol, con una piscina, así como la esención de los derechos correspondientes a dicha licencia.

Instancia que suscribe el reverendo padre prior del Convento de Santo Tomás.—Previo informe de la Sección de Obras Municipales, se acordó que, antes de proceder a la enajenación de un solar sito en la zona Este del Ensanche a favor de la Comunidad Religiosa de Santo Tomás, se informe a este Ayuntamiento, por la Asesoría Jurídica, sobre la situación registral de la servidumbre que pudiera pechar sobre referido terreno a virtud de la instalación de las galerías de toma de agua que surten a citado convento.

Extracción de piedra de la calle número 9, de la zona Este del Ensanche.—Se autorizó al vecino de esta capital, don Emilio González Tapia, la extracción de 40 m<sup>3</sup> de piedra, de la calle número 9 de la zona Este del Ensanche, previo pago de los derechos correspondientes, y a condición de que el interesado deje explanada referida zona de terreno en relación a la rasante.

Realización de obras en el Cementerio Católico.—Previo los aseoramientos correspondientes, se adjudicó a don Angel Sañudo, contratista de obras, el concurso anunciado previamente para realización, por cuenta de este Ayuntamiento, de varias obras de reparación y mejora del Cementerio Católico de esta ciudad, por ser la proposición más ventajosa económicamente para este Municipio.

Concesión de trofeo a favor de la Sociedad deportiva «La Peña».—Como años anteriores, se concedió a la Sociedad deportiva «La Peña», por cuenta de este Ayuntamiento, un trofeo para el campeonato social de tenis que se está celebrando actualmente.

Baños de «Santiuste».—Se otorgó el beneficio gratuito de baños en el establecimiento de «Santiuste», por espacio de siete días, a la peticionaria doña Felisa Palomo Gauri, con domicilio en «Puentes del Puente número 23».

Retirada de escombros del pasadizo a la finca número 7 de la calle Estrada.—Accediendo a lo pedido por varios vecinos de esta capital, domiciliados en la calle Estrada, se acordó requerir al propietario de la casa número 7, de citada calle, para que, en el plazo de ocho días, proceda a retirar los escombros y cascotes que hay en el pasadizo de acceso a citada casa, efectuándose por este Ayuntamiento, a costa del interesado, en caso contrario.

De Personal.—Se concedió el derecho a la pensión de viudedad, en la cuantía reglamentaria, a doña Norberta de la Iglesia, a virtud del fallecimiento de su esposo don Rafael Hernández Málaga, quien desempeñaba el cargo de caminero municipal afecto a la plantilla de este Ayuntamiento, de conformidad con lo establecido en el artículo 4.º

(Continúa en 4.ª página)



¡Duro con ellos! Estoy dispuesto —nos ha dicho el gobernador civil— a acabar con esa plaga. La constituyen los apedreadores de los convoyes ferroviarios. Ayer, entre guardias civiles a caballo, en conducción ordinaria o sea a pie fueron traídos a Avila, debidamente esposados, siete individuos que habían bárbaramente apedreado a dos trenes que cruzaban la estación de Gómez Narro. En el asunto interviene el Juzgado. Mientras éste liquida el asunto, vivirán a la sombra del «Hotel del Carmen.»

—Muy mejorado del reuma que padece regresó de los baños de Montemayor el gobernador civil señor Novella.

—La tormenta de ayer ha dado «quince y raya» a todas las de la temporada. Las calles de la ciudad dejaron tamañitas al Tajo y al Ebro. Se anegaron casas en San Nicolás y en Ajaes. En la bajada de Santo Tomás una chispa eléctrica mató a un perro que se encontraba en una casa; los inquilinos no sufrieron más que el susto consiguiente (uno de ellos estuvo temblando dos horas). La tormenta duró desde las seis a las ocho de la tarde. La vista de una causa en la Audiencia fué suspendida.

—En la tarde de ayer visitó los establecimientos de Beneficencia el gobernador señor Novella, quedando satisfecho. Fué recibido por el presidente de la Diputación señor Bragado, diputados señores Paradinas y Hernández de la Torre, administrador del Hospital e Inclusa don Vitaliano Arés, capellán don Juan Rodríguez, cirujano señor Rico, médico señor Ocaña, y practicantes don José San Segundo y García (don Lino). Terminada la visita, inmediatamente marchó al Gobierno Civil donde esperaba al señor Obispo.

## GRANDES REBAJAS

MODAS FERNANDEZ efectúa su primera GRAN LIQUIDACION de vestidos de verano a precios muy rebajados. Compruébelo viendo precios. ISAAC PERAL, 4

Publicidad ALMANZOR

## EL CIRCO QUE ACTUO EN EL MUNDO ENTERO CIRQUE MEXICAIN

Salvador Hervás; el director internacional, lo presentará en Avila el día 24

Ante el público de AVILA, desfilará, como visión-relámpago, todo un circo panorámico de amplia visión, VEINTE ATRACCIONES, procedentes de los principales circos americanos y europeos.

CIENT ARTISTAS de todas las nacionalidades, actuarán por PRIMERA VEZ en España.

Como número cumbre, será la festuosa presentación de los «GATOS CABALLISTAS»

LO NUNCA VISTO, frase muy dicha, pero justificada en esta ocasión, ya que la Empresa ofrece CIENT MIL PESETAS a la persona que pueda indicar la existencia de un número similar en la actualidad al de los «GATOS CABALLISTAS».

Intervienen en esta inédita atracción, prestando su colaboración, todo un extenso circo en miniatura. Caballos, ponis, palomas, gallos, loritos, cotorritas, perros, chimpancés, monos, simios y chivas tibetanas.

La Prensa neoyorquina com paró esta producción viviente a las del mago Walt Disney; y



Programa para el día 21 de agosto de 1955

**SOBREMESA.**—De 1 a 4'30: Apertura; Aperitivo musical; Discos dedicados; Melodías en el hogar que realizan Lucía Sánchez y Julio Gómez Alcalde; Al son del pasodoble; Conexión con Radio Nacional de España; Ritmos de hoy; Última hora de la actualidad; Melodías para la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

**TARDE.**—De 8 a 9'30: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Nuestra zarzuela: «Gigantes y cobezudos», de Caballero; Discos dedicados; Música de Jazz; Conexión con Radio Nacional de España.

**NOCHE.**—De 10,15 a 12: Coros españoles; Diario hablado de Radio Avila; Sala de fiestas, programa de música. Cierre.

## INDUSTRIALES! AGRICULTORES!

Si queréis estar al día en las cuestiones y avances de la industrialización española, es decir, de todo lo relacionado con política económica, industrial y agrícola, productividad, enseñanzas industriales, asuntos de producción vitícola, naranjera, azucarera, etcétera, leed «LA INDUSTRIALIZACIÓN... ¿NECESARIA?» Un libro instructivo, orientador y de fácil comprensión, escrito por el ingeniero industrial don José E. Pozuelo y Barnuevo. Pedidos: Apartado 661, Madrid.

## Se arriendan pastos

Setecientas ovejas término Maqueda  
Razón: **JOSE PELLON**  
Castellana, 28.—Madrid

## Se arriendan pastos de invierno

para ganado vacuno, cabrío o lanar, en Los Molinos (Madrid). Angel Martín Aparicio. Teléfono 70. De 9 a 10 noche.

**Vendo** ocambiotornomotor acoplado de 1/2 H. P., con plato universal de tres garras; otro torno plano, un taladro, banco, un carro de dos ruedas y varias herramientas.—F. Lobo (Estanco).



como dato curioso, se comprobó que habían asistido más niños y niñas a las representaciones de este número mixto que a las proyecciones de «Bauca Nieves y los siete enanitos»

Los más renombrados críticos coinciden en calificar a este número como una demostración de cómo la paciencia intuitiva de un hombre pudo hollar el premio a su constancia consiguiendo crear un número gigante en esencia y contenido.

De dentro de esta gran caja de agradables sorpresas que es Cirque Mexicain, veremos surgir a la cinematográfica «Mula Francis», deseosa de demostrar a todos que su inteligencia y agudeza, lejos de ser una fantasía, son una hermosa realidad.

El Cirque Mexicain es un circo para todas las edades, todos los gustos y todos los tiempos, y dentro de la más destacada moralidad.



## Proyecto de construcción de casas

Sabemos que existe el proyecto de construir sesenta casas de renta reducida en lugar cercano al casco urbano, y que los trabajos se hallan muy adelantados para que lo proyectado se convierta en realidad, cosa que deseamos de todas veras porque además de hermosear el paraje en que se tratan de instalar, supone el alivio, en parte, del grave problema de la vivienda, mientras por otra se proporciona trabajo al obrero.

Que sea realidad, repetimos, y no quede en proyecto como varias otras cosas que parece haber caído ya en el olvido.

## Fiesta de la Banderita

Se celebró en esta villa el día 14 la Fiesta de la Banderita, instalándose una mesa en los soterales del Ayuntamiento, de la que formaron parte respetables y distinguidas señoras de la colonia y de la localidad. La postulación se llevó a cabo por lindas y simpáticas señoritas ataviadas con trajes típicos, consiguiendo que las huchas se llenasen prontamente. La rondalla «Nuestra Señora de la Vega», integrada por antimosos jóvenes de la localidad, dió realce al acto con su escogido repertorio.

Sabemos que la recaudación

ha sido muy lucida, lo que celebramos mucho.

## Novillada

Ya los programas murales y de mano nos anuncian la gran novillada que se celebrará en la bonita plaza de esta localidad el día 26, en la que tomarán parte como punteros Roberto Cardo y Andrés Hernández, con sus corresponsables cuadrillas, y en la que serán lidiados cuatro novillos de la acreditada ganadería de don Juan Sánchez, de Salamanca.

Esperamos que resulte un buen espectáculo, pues que los de la montera son de solera y el ganado nos aseguran es de preciosa jácina, seleccionados entre sus hermanos.

## Veraneo

Siguen afluyendo veraneantes, que animan extraordinariamente el parque municipal, el paraje «Colonia Gómez Pereira», la Acera Ancha y tantos otros lugares deliciosos de este Piedrahita, que es verdaderamente acogedora.

## TOS SAN

## Onduladora acreditada

Ofrece trabajos esmerados por las tardes en Caballeros, 16, pral.

## Farmacias de guardia

Piqueras, Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio

## ¡ULTIMOS DIAS!

Para terminar su liquidación  
**FIN DE TEMPORADA**  
Almacenes Siro Gay, remata los restos de artículos a los precios más sensacionales.

Pañuelo, señora.....	1,75 pesetas
Pañuelo, caballero.....	3,50 »
Pijama, caballero.....	79,00 »
Chaqueta, señora, lana...	79,00 »
Toalla.....	7,50 »
Tapete hule.....	43,00 »
Jubón, niño.....	5,00 »
Soquet, caballero, Nylon.	19,50 »
Ovillo lana.....	5,95 »
Calcetines, caballero.....	3,65 »
Medias seda.....	7,75 »
Camisa, caballero.....	27,50 »
Braga, señora, algodón...	5,95 »
Rebeca, señora, blanca...	39,95 »
Braga, señora, seda.....	5,95 »
Calzoncillo, caballero....	9,90 »
Braga, niña.....	3,95 »

Aproveche la oportunidad de estos últimos días en

ALMACENES  
**Siro Gay**

**VEA ESCAPARATES**

Números premiados en nuestro sorteo de regalos:

1.º premio	7.685
2.º " "	1.744
3.º " "	6.676
4.º " "	15.404

ALMACENES  
**Siro Gay**

Publicidad ALMANZOR.

## Sección religiosa

### Dominica XII después de Pentecostés

EVANGELIO.—Es del Buen Samaritano, que no copio íntegro por su mucha extensión y porque es muy conocido de todos mis carísimos lectores.

Jesús después de haber demostrado a los que le rodeaban, y en especial a los escribas y fariseos que eran bienaventurados por lo que estaban viendo y oyendo, y que muchos profetas y reyes deseaban ver y oír; esto es su divina Persona y su admirable doctrina... Luego de contestar cumplida y sabiamente a aquel doctor de la ley, que se levantó atrevido y presumido para preguntarle y tentarle «que debía hacer para conseguir la vida eterna», expone a dicho doctor, y en él a todos los que le rodeaban y a las futuras generaciones, la verdadera doctrina del amor y caridad para con el prójimo. Marca acertadamente quién es el prójimo para ellos y para nosotros. Doctrina ésta de perenne actualidad, ya que perennemente también se tergiversa y desdibuja esa figura de «prójimo» en la vida de sociedad.

Hoy, como antes, muchos individuos y muchas entidades benéficas acentúan demasiado la idea y la ayuda de sus prójimos, de sus pobres. Y semejante conducta choca con la parábola del Buen Samaritano. En esta hermosa parábola campea y se destaca ese espíritu de solidaridad y caridad humana, dictada e impuesta a los hombres por tener éstos un mismo origen, por ser igual su naturaleza racional, y por haber sido todos redimidos con un único y mismo sacrificio.

En la parábola la cruz del extranjero en los caminos del pueblo de Israel le refutó y condenó Jesucristo con la figura del samaritano que atiende y cura a aquel hombre que al bajar de Jerusalén a Jericó cayó en manos de ladrones. El samaritano no se fija más que en el deplorable estado de aquel hombre; no busca más: se va a lo objetivo, no a lo personal y subjetivo.

Aquí está la característica del amor entre los hombres, el universalismo y no el riquísimo egoísmo, en lo que se refiere a las relaciones y tratados internacionales. Y en el campo de la beneficencia y caridad cristianas borrar lo más posible la palabra *mis pobres*, y sustituirla por la otra más general y universal que es *los pobres*, sean quienes sean y vengan de donde vengan.

Confieso y reconozco que así lo hacen las personas y entidades benéficas y caritativas de nuestra ciudad y de nuestra diócesis.

Merecen, pues, el título de *buenos samaritanos*.

J. Jiménez.

Día 21, Domingo XII de Pentecostés.—Santos Anaotasio, Fidel Maximiliano; Juana Francisca Fremiot de Chantal, Ciriaca.

La misa y oficio divino son del Domingo XII después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

### Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

Parroquia de San Vicente: Misas a las ocho, nueve, diez, once menos cuarto (la de Catequesis) y a las doce.

Parroquia de Santiago, a las ocho, nueve, diez (la de catequesis), y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho menos cuarto.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), Misas a las siete y cuarto, y a las ONCE Y MEDIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio.—Los días laborables habrá misas a las nueve y nueve y media.

Los días festivos a las ocho y media y nueve y media y ONCE.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa.—Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Misas a las seis y media, siete, ocho y ocho y media, nueve, nueve y media. A las diez Misa conventual cantada.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás. Misa a las diez y media, San Segundo (extramuros), Misa a las once.

Santo Tomás. Misa a la UNA.

**Misa a las cinco de la tarde en la iglesia de La Magdalena**

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las NUEVE de la mañana los domingos y días festivos. Y el Rosario a las seis de la tarde.

La Transverberación

Decenario en honor de Santa Teresa

Se celebra en el Monasterio de

la Encarnación del 19 al 28 de agosto.

Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, ejercicio del decenario con exposición de S. D. M. y adoración de la reliquia.

Novena al Santo Niño Jesús Llamado «de Avila» o Pastor cillo de las almas

Se celebra en la iglesia de San Antonio, del 20 al 28 de agosto.

Por la mañana a las nueve, misa armonizada. Por la tarde, a las ocho, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Juventud Católica Antoniana

Celebra su fiesta mensual con Misa de comunión a las nueve y media de la mañana, y por la tarde se hará el ejercicio a continuación de la novena del Santo Niño Jesús.

Novena a Santa Micaela del Santísimo Sacramento

Se celebra en la iglesia de las Adoradoras del 17 al 25.—Por la mañana a las ocho menos cuarto misa. Por la tarde, a las siete, ejercicio de la novena con sermón, y reserva.

Los sermones estarán a cargo los días 17, 18 y 19, del beneficiado de la Catedral, don José Muñoz, y los restantes por el muy ilustre señor magistral don Ricardo García.

Novena al Inmaculado Corazón de María

Se celebra en la iglesia de Padres Paules, del 13 al 21 de agosto.—Por la mañana a las nueve, Misa de comunión. Por la tarde a las ocho, ejercicio de la novena bendición y reserva.

El lunes, 22, fiesta principal. A las nueve, Misa de comunión. Por la tarde, a las ocho, los cultos de costumbre, sermón y consagración al Inmaculado Corazón de María.

Cultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve y media de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho y media. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media.

Cuarenta Horas

Se celebran en el convento de Santa Ana los días 19, 20 y 21. Por la mañana a las siete y media y por la tarde a las seis.

CRONICA AGRICOLA

Sobrará trigo para el consumo nacional hasta la próxima cosecha. Las perspectivas arroceras son excelentes

MADRID.—(Servicio especial de Argos. Prohibida la reproducción).

En las zonas tardías, las labores de recolección ha alterado su ritmo a causa de las tormentas. La característica de estos fenómenos atmosféricos, que se han venido repitiendo hasta mediados del mes actual, son las ingentes trombas de agua que, a manera de tempestuosas cataratas, descienden de las «nubes negras».

No hace falta decir que estas descargas de agua y pedrisco sobre las eras son la pesadilla del labrador. No es solo que retrasen las tareas, sino que perjudican la calidad del trigo. Los técnicos aconsejan mover las parvas para acelerar el secado y evitar, en lo posible, el exceso de humedad. Estas operaciones, de todos modos, contribuyen a retrasar el anhelado momento de encerrar el trigo en las paneras, pero se ha conseguido en algunos casos evitar la depreciación que supone rebasar el margen oficial de humedad tolerado en las paneras oficiales que es, como se sabe, del 12 por ciento.

La desigual meteorológica caracteriza también el actual verano, pues mientras en la cuenca del Duero y otras regiones centrales las nubes se han mostrado prodigas con exceso, en el litoral del Norte y, principalmente, en Cantabria, la sequía ha agotado el campo, colocando a los labradores y ganaderos en una situación de verdad angustiosa.

El panorama que se describía a mediados de mes no podía ser más pesimista. Los ríos han agotado su linfa y algunos han llegado a ocultarse. El verdor joyante, que es típico de esta bella región montañosa, se ha trocado en el ocre y pardo de la Meseta castellana. Es tal la escasez de agua, que falta incluso para usos domésticos. El maíz se está secando para dárselo al ganado. Se están haciendo provisiones de paja, que se lleva a toda prisa desde las zonas cerealistas, pues la situación es de angustiosa urgencia.

En cuanto a los cálculos que se vienen haciendo de la cosecha, no pueden ser muy exactos toda vez que hay muchas morenas en las regiones que más pueden influir en el volumen total. Se ha

anticipado la cifra de 35 millones de quintales métricos de trigo, o sea, unos dos millones menos de lo que se calculaba a principios de primavera.

Podemos aceptar esta cifra como muy aproximada. Desde luego, no ha habido error al suponer que la cosecha sería deficitaria. El consumo nacional asciende a casi los 40 millones de quintales métricos, pero la diferencia entre lo que se va a recoger y lo que se ha de consumir durante el año próximo está ampliamente cubierta, como ya dijimos en crónicas anteriores, gracias a las reservas que previsiblemente se acumularon en los silos.

Para el enlace con las próximas cosechas se cuenta con unos 11 millones de quintales métricos, que, juntamente con lo que se está recogiendo, aseguran el pan para todos los españoles. Es de suponer, no obstante, que se hagan algunas importaciones cerealistas, aprovechando la buena coyuntura del mercado triguero internacional, para poder contar con permanente de reserva, en previsión de futuras cosechas deficitarias.

Las perspectivas arroceras son muy halagüeñas. Es excelente el estado de las plantaciones, sobre todo en la zona levantina. El ciclo vegetativo se ha beneficiado de las más propicias condiciones atmosféricas y se muestra más adelantado que en otros años. La granazón se desarrolla con los mejores auspicios y por ahora no se advierte amenaza alguna de las plagas que tantos estragos ocasionaron en campañas anteriores.

Respecto de la exportación arroceras, las impresiones son también muy optimistas. Con Alemania se ha concertado una operación de compensación por la que España enviará arroz contra entrega de tractores y productos químicos, por valor de medio millón de dólares. El cupo de 22 millones de kilos que todavía existe en los almacenes sindicados parece que va a encontrar fácil salida a los países europeos y del Oriente Medio que han hecho peticiones.

Juan del Agro.



En Las Hervencias, los días 3, 4 y 5 de septiembre, se celebrarán las tradicionales tiradas extraordinarias

30.000 pesetas en premios fijos además de magníficos trofeos de plata e importantes títulos serán disputados en ellas

Las organiza la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila que ha cuidado hasta el más mínimo detalle

Un año más el maravilloso recinto de Las Hervencias va a ser escenario de las importantes tiradas extraordinarias que, anualmente organiza la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila.

Un año más que la ya veterana sociedad, regida por magníficos aficionados, excelentes deportistas y mejores organizadores, aun a costa de no pocos sacrificios logra montar unas tiradas importantes en este campo considerado como uno de los más deportivos de España.

Comenzarán el día tres de septiembre, disputándose la copa de plata de la Unión Española de Explosivos y el 70 por 100. Inscripción 300 pesetas. Distancia series. Pichones 3. Un cero excluye.

A continuación Reloj de Oro de la Casa Universal y el 70 por 100.

Inscripción, 300 pesetas. Distancia handicap. Pichones 3. Un cero excluye.

Copa de plata de la Excelentísima Diputación Provincial. Inscripción 300 pesetas. Distancia 23 metros. Pichones tres. Un cero excluye.

Copa Gaseosa «La Brasileira». Inscripción 300 pesetas. Distancia series. Pichones tres. Un cero excluye.

El día cuatro se tirará el Gran Premio de Avila y 20.000 pesetas. Inscripción 400 pesetas. Distancia handicap. Pájaros 15. Dos ceros excluyen con derecho a igualar.

La distribución de premios será de la forma siguiente:

- 1.º Copa de plata del excelentísimo señor gobernador civil y 8.000 pesetas;
- 2.º copa del excelentísimo señor gobernador militar y 5.000 pesetas;
- 3.º copa de la Academia de Intendencia y 2.500 pesetas;
- 4.º copa del Regimiento de Defensa Química y 1.500 pesetas;
- 5.º copa de la Mutua Industrial y Mercantil de Avila y su Provincia y 1.000 pesetas;
- 6.º copa del Casino Abulense y 1.000 pesetas.

En sitio muy céntrico, se alquilan habitaciones propias para consulta de médico u oficinas.

Informarán: Vda. de M. Fernández. Plaza de Zurraquin, 8. Fontanería. AVILA.

Arden doscientas hectáreas de bosque en Pontevedra

Las pérdidas exceden del millón y medio de pesetas

PONTEVEDRA.—En la parroquia de Luneda, término municipal de La Cañiza, se declaró un violento incendio en el monte Parabantos, de la repoblación forestal.

Los trabajos de extinción del fuego, con la participación de todo el vecindario de la comarca duraron cerca de quince horas; habiéndose quemado unas 20 hectáreas de bosque.

Se cree que el incendio, fué ocasionado por un cohete disparado en una fiesta que se celebraba en la mencionada parroquia de Luneda.

Los daños se calculan en cerca del millón y medio de pesetas.

pesetas; 7.º copa Piquito y 500 pesetas; 8.º copa Aguila de Gredos y 500 pesetas.

A continuación Copa de la Federación Española de Tiro de Pichón según su reglamento.

El día cinco, será disputada la Copa de plata del excelentísimo señor marqués de Espeja, presidente de honor. Inscripción 300 pesetas. Distancia handicap. Pichones tres. Un cero excluye.

Después, el Campeonato de Avila y 10.000 pesetas. Inscripción 200 pesetas. Distancia fija 26 metros. Pichones 15. Dos ceros excluyen con derecho a igualar. división de premios será así:

- 1.º Copa del Excelentísimo Ayuntamiento y 5.000 pesetas;
- 2.º Trofeo de don Antonio Guerras y 2.000 pesetas;
- 3.º Copa de Educación y Descanso y 1.000 pesetas;
- 4.º Copa de don Enrique Aboin y 1.000 pesetas;
- 5.º Copa «Pepillo» y 500 pesetas;
- 6.º Copa Hotel Reina Isabel y 500 pesetas.

Y por último, la Copa del excelentísimo señor marqués de Valdeza y el 70 por 100 de las inscripciones. Inscripción 300 pesetas.

LA SEMANA LEGISLATIVA

Campaña vinico-alcoholera.—Exportación de almendra y avellana. Subastas de maderas y leñas.—Suministros eléctricos de sol a sol.—Instrumentos náuticos.—Profesionales de música.—Enseñanza y oposición

MADRID.—(Servicio especial de ARGOS, Del 12 al 18 de agosto).

En la nueva campaña vinico-alcoholera contarán en libertad de precios, circulación y comercio la uva, el vino y derivados, alcoholes y residuos vínicos, siguiendo intervenidas las melazas azucareras y los alcoholes industriales obtenidos de las mismas. Se fija el rendimiento mínimo por tonelada de melazas en 270 litros de alcohol, de cuya cantidad, el 88 por 100 habrá de ser neutro rectificado de 96/97 grados y el resto, desnaturalizado.

Los alcoholes vínicos serán empleados con carácter general para todos los usos y con carácter exclusivo en uso de boca, mientras que los alcoholes industriales solamente podrán emplearse en suministros industriales y especiales de interés nacional, a industrias que les sean indispensables y a la Campas, que podrá destinar hasta 250.000 hectolitros para su empleo como carburante.

Los precios del alcohol melaza serán: neutro, rectificado de 96/97, 15,60 pesetas; para la Campas, 3,75; desnaturalizado de 88/90, 10,15; desnaturalizado de 95, 10,40; deshidratado de 99,5/99,8, 16,85, quedando este último a disposición de Campas.

Seguirán funcionando y en estrecho contacto la comisión Interministerial del Alcohol y la comisión de Compras de Excedentes de Vinos. Cuando el precio del vino en la región manchega bajase de 12,50 pesetas grado y hectolitro en bodega, o el del alcohol vínico neutro de 96/97 en destilería, incluido el impuesto, fuese inferior a 15,60, la comisión de Compras actuará como en campañas anteriores en defensa de la producción. Del mismo modo, cuando este precio sea superior a las 15,60, podrán destinarse al mercado los destilados y rectificados de vino que tuviera en su poder, mientras que si pasa de las 18,60, ordenará la entrada de alcoholes industriales en el mercado libre.

Por una Circular de la Comisión para el Comercio de la Almendra y Avellana se desarrolla la Orden ministerial reguladora de la Campaña 1955-56, especialmente en cuanto a la exportación de estos frutos, que pueden comprarse ya libremente al productor. Hace la clasificación de los comerciantes que intervienen en la exportación y señala sus respectivos derechos y obligaciones. En cada una de las zonas ya creadas seguirá funcionando una Junta Distribuidora. También señala los precios y da instrucciones sobre los partes de movimiento y existencia de frutos y el libro diario de operaciones.

KALEIDOSCOPE

Solución a la sopa de letras

Jugadores del Valencia:  
1, Badenes; 2, Sendra; 3, Suñer; 4, Monzo; 5, Fuertes; 6, Pasiquito; 7, Puchades; 8, Seguí; 9, Pérez; 10, Sócrates.

Inocentada infantil

Un niño le dice a su mamá:  
—Mamá, ¿quieres jugar con nosotros a los monos?

—¿A los monos? ¿P qué tengo que hacer yo?

—Nosotros hacemos dos monos, y tú haces de señorita que visita el parque zoológico y le echas nueces y bombones.

Entre andaluces

Un malagueño le decía en cierta ocasión a un sevillano:

—Tenemos en Málaga una academia de baile que en cuatro meses te enseñan a bailar formidablemente. Te cuestan las lecciones cinco pesetas diarias, y si el profesor va a tu casa, una peseta más, o sea, seis pesetas.

A lo que el sevillano contesta:

—Eso no es nada... En Sevilla hay una escuela taurina que en tres meses te enseñan a toréar mejor que Manolo González. Allí han aprendido los mejores toreros. Las lecciones te cuestan cuatro pesetas, si va el toro a tu casa, dos pesetas más. Todo: seis pesetas.

Máquinas punto paten... punto patentes, procedimiento italiano. Listador, tramador, jacquard. Especiales para listados, dibujos, goma. Absoluta garantía. Máximas facilidades. Consúltenos. IMPERIO Montero 32. MADRID.

El precio índice, para subastas de aprovechamientos maderables y leñosos, en el año forestal 1955-56, será el que resulte de aumentar el tipo de tasación que haya servido de base para la licitación, en un 25 por 100.

Cuando el suministro de energía eléctrica por contador no sea permanente, sino de sol a sol, la tarifa estará afectada por el coeficiente 0,67, que supone una reducción del 33 por 100 sobre la cuantía del mínimo establecido para los suministros permanentes con contador.

Para independizarnos en lo posible del extranjero en la construcción de instrumentos náuticos, se estimulará la producción nacional, a cuyo efecto se decreta que en los buques mercantes y de pesca que se construyan y en los que se monten más de dos agujas magnéticas, se instalará por lo menos la tercera de construcción nacional, así como el 60 por 100 de las que se pongan en botes salvavidas, debiendo acreditarse su eficacia con un certificado del Instituto Hidrográfico de la Marina y tener un precio inferior a las extranjeras de idénticas características.

A las subastas y concursos en que se exija certificado de productor nacional podrán concurrir no sólo los fabricantes, sino también los comerciantes que presenten la oportuna autorización notarial de los productores nacionales de los objetos.

El reglamento de trabajo para profesionales de la música ha sido modificado, a fin de adaptar determinados géneros de gran popularidad que no estaban incluidos o que no se especificaban claramente.

El Ministerio del Ejército convoca un concurso de especialistas de radio entre españoles de 18 a 25 años; tendrá nueve meses de duración, nombrarán, dose ayudantes de especialistas a los que aprueben y causando baja, con rescisión del enganche por cuatro y abono del tiempo de servicio militar, a los no aptos. Se aplaza hasta el 31 de agosto la admisión de instancias para el concurso de ingreso de Ingenieros de Minas al servicio de la Hacienda Pública.

El Ministerio de Educación Nacional concederá 500 becas de 2.500 pesetas anuales a los alumnos más necesitados y aptos de los Centros oficiales de Enseñanza Media y Profesional y otras tantas becas por la misma cuantía a los de las Escuelas del Trabajo y de Orientación Profesional y de Aprendizaje.

Eduardo Morales Esteire.

LA BICICLETA QUE TODO EL MUNDO DESEA

LA BICICLETA QUE TODO EL MUNDO DESEA

Distribuidor: DOMINGO AGUSTIN Núñez de Arce, 4. - MADRID

HERNIADOS

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos sus trabajos de ortopedia que se nos confien. (C. S. 12.896).

Precios convencionales al alcance de todos

AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Sergio de Bustos Romera Reyes Católicos, 8.

Marcelino del Castillo, Perú, 17. Valladolid

## Foro abulense

Con música moderna

En una información de tema turístico se consignaba en nuestro número de anoche que una de las deficiencias notables para los turistas en nuestra capital es la carencia de piscinas. El tema es delicado; pero hay que afrontarlo de lleno.

Cuando la Asociación Católica de Padres de Familia se preocupaba del asunto fué muy encomiada la iniciativa, que no ha perdido un ápice de importancia, ni de actualidad. Los chicos jóvenes se ausentaban entonces del hogar incontrolables sobre sus bicicletas buscando los charcos apropiados en donde darse un remojón. Y de vez en cuando se daba la noticia de que en tal o cual embalse, a causa del cieno, había perecido un joven.

Ahora sucede otro tanto en cuanto a las ausencias y, aunque durante este verano no recordamos ningún accidente acaecido en la capital, el ritmo deportivo de la natación sigue «*in crescendo*» favorecido por la motorización «*vespaiana*». Y son muchas las parejas que—no sabemos cómo se las arreglarán en cuanto al decoro—frecuentan los ríos y riachuelos a muchos kilómetros de Avila. De donde resulta que la falta de piscinas origina un peligro de otra clase de asfixia distinta de la simple del cuerpo que antes tenían los padres.

De manera que los turistas notan la falta de piscinas en Avila por razón de la diversión que pretenden; los padres abulenses advierten igual deficiencia porque preferirían saber dónde se hallan sus hijos en cada momento, sobre todo cuando practican deporte, y en el caso concreto de la natación por sus peligros, y a los moralistas se les propone un problema con razones en pro y en contra que solamente tiene solución adecuada dentro de las normas que la Iglesia propugna para la formación de una recta conducta católica sobre el particular.

Para que Avila cuente con piscinas hemos de contar primero con el básico elemento del agua. Pronto tendremos abundancia en esto y se propondrá el tema sin el inconveniente de unas restricciones, por ejemplo. En tal caso no parece que deba mantenerse un criterio de pobreza porque lo ideal sería la construcción de un plan de piscinas amplísimas y con distinción de sexos: una para hombres y otra para mujeres. Avila debe ser distinta en este aspecto de otras ciudades en que la promiscuidad de sexos hace de las piscinas espectáculos sensuales. Avila se ha de distinguir, si el caso llega, de aquellas otras ciudades en donde no se busca la recta utilización del baño higiénico o del baño deportivo si se quiere. Todo lo que no sea esto ya sabemos lo que es; algo parecido a lo que nos repugna en el pensamiento cuando vemos pasar las parejas motorizadas camino de un río. Parejas incontrolables como los chicos ciclistas que se ahogaban otras veces en el fondo movedizo del cieno...

El problema existe en todos los aspectos: turístico, higiénico, deportivo y moral. La solución no nos compete; pero no cabe en conder la cabeza debajo del ala y no querer verlo. ¿Quién se adelantará en la construcción de piscinas?... ¿Los Padres asociados y acogidos a las normas de la Iglesia?... ¿Un negociante cualquiera como en otras ciudades?...

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila. Vestido F.  
(Sorteo del día 19 de agosto)  
Premiado con 50 pesetas el número 492 Y con 5 pesetas los terminados en 92

## A partir del día 23...

Cesa la caza de codorniz, tórtola y paloma

Circular de la Secretaría General del Gobierno Civil

Habiendo cesado las causas que aconsejaron a este Gobierno Civil autorizar la caza de la codorniz, tórtola y paloma, ha resuelto suprimir tal autorización que solo tendrá vigencia hasta el día 23 de los corrientes, quedando por tanto prohibida a partir del día 24, inclusive.

Por los señores alcaides se divulgará entre el vecindario el contenido de esta Circular y por la Guardia Civil, guardas de la Sociedad de Cazadores y demás agentes de mi Autoridad, que sorprendiesen alguna infracción, presentarán inmediatamente la oportuna denuncia ante el correspondiente Juzgado.

El gobernador civil interino, Manuel Abellán

## Se vende

Molino harinero autorizado para molinar; terrenos y huerta. Márgenes del río Adaja. Informes, teléfono 194.

## Pasaportes

Seguros Sociales. Transferencias automóviles. Carnets conducir. Partidas de nacimiento. Gestoría VELASCO. San Juan de la Cruz, 22. Teléfono 321. AVILA.

PERDIDA reloj marca Fima en plaza Santa Teresa. Se gratificará en «El Aguila de Gredos».

SE VENDE escopeta superpuzeta calibre 12 perfectas condiciones. Razón: Avenida de Portugal, 3, bajo.

## TOMBOLA DE CARIDAD

LISTA DE DONATIVOS

Don Macario de Dios, 100 pesetas; don Antonio Vinuesa, 100; don Santiago Ruiz Sánchez, 100; don Manuel Pérez Martínez Conde, 100; don Gerardo Beotas, 50; don Antonio de la Cruz Vaquero, 50; don Luis Núñez, 50; don Eusebio Heredero, 50; don Luis López Prieto, 50; don Ramón Sastre, 50; don Julio López, 50; doña Margarita Erenas, 50; don Antonio Vera, 50; don Julián Fernández, 25; señores de Calderón, 25; don Anibal Fonseca, 25; don Tomás Beltrán, 25; señora viuda de Tejerina, 25; don Gregorio García Velázquez, 25; don Santiago Barbs, 25; señora viuda de Laorden, 25; doña Carmela Pedrosa, 24; doña Fernanda Mendoza, 25; don Julián Cejudo, 25; doña Carmina Matos, 25; don Luis de Miguel, 10; doña Consuelo Cid, 10; don Teodoro Sánchez, 10; don Eusebio Nieto, 10; don Amable Hernández, 5; doña Marcelina García, 5; don Angel Domínguez, 5; don Francisco Carrasco, 5; Bar Flor, 3; doña Milagros Morales, 1.

Los donativos se reciben en: Caja General de Ahorros y Monte de Piedad (Tomás Luis de Victoria 1); Caja Central de Ahorros y Préstamos (Bracamonte número 8); Banco Central, Banco Hispano Americano, Banco Santander, establecimiento mercantil La Flor de Castilla, señor consejero del Secretariado Interparroquial de Caridad (San Juan de la Cruz núm. 7).

## Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda coria. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.)

CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA

## CARTELERA

Espectáculos anunciados para hoy

Teatro de Verano.—«Salomé» (3).

Campo de San Antonio.—«El Torero» (3).

Gran Cinema.—«Calle River 99» (3 R.).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

## Banda Municipal de Música

Programa de las obras que ejecutará la Banda el 21 de agosto de 1955, en la Plaza de Santa Teresa, a las nueve de la noche.

Primera parte.—«Puentes aéreas» pseudoble gallego, R. Soutullo; «Capricho andaluz», C. Martínez Rucker; «La Mesonera de Torde-sillas», selección, Moreno Torroba.

Segunda parte.—«El anillo de hierro», preludio del tercer acto, M. Marqués; «Moraima», capricho, C. Espinosa Monteros; «La marcha de Cádiz», selección, Valverde y Estellés.

El director, Lucio Navarro.

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e infrarrojos

VENDO casa número 14 de la Cuesta de Gracia. Dos plantas (una desalquilada), patio. Tratar con Gregoria Méndez, calle Cerrillo de Santiago, 15.

VENDO moto MONTESA y coche BALILLA, toda prueba. Baratosísimos. Señor Yáñez.

SE NECESITA MUCHACHA para servir en Bilbao, con familia abulense. Presentarse con referencias hasta el martes próximo en Reyes Católicos, 29, primero sastrería, para tratar condiciones.

## Los comerciantes exhibirán en sus escaparates los diversos artículos, con sus etiquetas de precios respectivas

En las inspecciones que los agentes vienen realizando (según una comunicación cursada por el excelentísimo señor gobernador civil de la Provincia al vicesecretario provincial de Ordenación Económica de la Delegación Provincial de Sindicatos) se viene observando que, en casi todos los casos, los establecimientos comerciales no cumplen las disposiciones vigentes en lo que se refiere a tener colocado con cada artículo expuesto la etiqueta con el precio de venta correspondiente.

Debe, pues, dichos comerciantes, tener muy en cuenta el cumplimiento de esta disposición obligatoria, ya que, en fecha breve se van a realizar inspecciones sobre este particular y las faltas que, en este aspecto se observen, serán sancionadas con el máximo rigor.

## Ecos de sociedad

Viajeros

Se halla en Avila nuestro distinguido compañero y paisano, don Manuel Prado, director de «Arriba España» de Pamplona. —Ha regresado de Francia doña María Angeles López Antozio.

Nuevo cadete de la Marina de Guerra

Tras brillantes exámenes ha ingresado en la Escuela Naval de Marín, Gerardo Rodríguez Ferrero, hijo de nuestro distinguido amigo el letrado abulense don Epifanio Rodríguez Nava. Enhorabuena.

## Nuevo turno en las Colonias Escolares "Teresa de Jesús" y "San Juan de la Cruz"

Días pasados marcharon de Avila los niños y niñas de las Colonias Escolares del Campo de Gibraltar con su dignísimo profesorado. La despedida fué de una gran emoción, sintiendo todos marcharse de nuestra ciudad tan acogedora. En la estación ferroviaria dijeron adiós a los pequeños y pequeñas la inspectora central de Colonias, doña Josefina Alvarez de Cánovas, y maestros y niños madrileños. Habo lágrimas de sana emoción y reiteradas promesas de una correspondencia prolongada por escrito: tal ha sido el cariño mutuo en los días de convivencia.

A las Colonias «Teresa de Jesús» y «San Juan de la Cruz» ha llegado ya el tercer turno de niños y niñas madrileños en un total de doscientos.

PERDIDA abanico, desde paseo Dos de Mayo a avenida Portugal, 11, donde se gratificará.

## 15.000 detenidos en la China comunista, por un complot descubierto para derribar al Gobierno rojo de Pekín

TAIPEH, 20.—Noticias procedentes de la China roja, llegadas a esta capital, dan cuenta de que han sido detenidos más de quince mil personas, durante estos últimos días, en relación con el descubrimiento de un complot para

derribar al régimen comunista de Pekín.

Parece ser que, entre los detenidos, se encuentran un general y un coronel del Ejército comunista chino, que, se dice, son los dirigentes de la conjura.—EFE.

## Por una cuestión sin importancia en la era, un joven apuñaló a un hombre ayer en San Pedro del Arroyo

El herido (55 años) ha salvado la vida gracias a una enfermedad que tuvo cuando cumplió el Servicio militar

La Guardia civil ha intervenido rápidamente deteniendo al agresor

El hecho que ha podido costar la vida a un hombre, prácticamente carecía de importancia.

Modesto Lucas Sánchez, de 55 años, y el padre de Daniel Jiménez tienen en San Pedro del Arroyo las eras colindantes.

Dicen que ayer por la mañana, una hija de Daniel se pasó algo de su era barriendo y que sobre vino la discusión, pero, lo que es cierto es que el joven Daniel, de 20 años, hacia las cuatro de la tarde, salió a Modesto y, con una navaja le propinó un tremendo golpe en el costado.

Rápidamente se trasladó al herido al hospital provincial de Avila donde, su director, el doctor Tejerina, practicó una delicada intervención quirúrgica, haciendo al agredido una transfusión de sangre y sutura del pulmón.

La lesión—nos dijo anoche el doctor Tejerina momentos después de salir del quirófano—es muy grave ya que le ha penetrado

el pulmón cortándole una arteria importante por lo que perdió gran cantidad de sangre.

Y es curioso—añadió—este hombre bien puede decir que ha salvado su vida gracias a una enfermedad que tuvo hace más de veinte años y que ha impedido se produjera el neumotorax.

Modesto Lucas padeció en tiempo de soldado una pleuresía y es lo que ahora evitó el gravísimo accidente de la entrada de aire en el torax.

El hecho ha producido gran impresión en el pueblo, donde el vecindario se mostró indignado con el joven agresor.

La Guardia civil acudió rápidamente al lugar del suceso deteniendo a Daniel Jiménez que ha ingresado en la Prisión a disposición de la autoridad judicial.

A las dos y media de la tarde nos han informado del Hospital provincial que el estado de Modesto Lucas, dentro de la gravedad, ha iniciado una ligera mejoría.

## Jugar en la Tómbola de Caridad es:

COLABORAR con una obra de Dios.  
CUMPLIR las Obras de Misericordia.  
COADYUVAR a extinguir la mendicidad.  
HACER caridad con provecho propio.  
EJERCITAR una virtud teologal.  
SER cristiano positivamente.  
CANALIZAR debidamente la caridad.

## El Ayuntamiento subvencionará una celda en el Nuevo Seminario

(Viene de 1.ª página)

do en el vigente Estatuto de Clases Pasivas y disposiciones complementarias.

Subvención o donativo a favor del Seminario Diocesano.—A propuesta del Ilustrísimo señor alcalde presidente, y habida cuenta de las necesidades económicas porque atraviesa el nuevo Seminario Diocesano de esta capital, se acordó, por unanimidad, subvencionar a dicha institución religiosa con la cantidad de cinco mil pesetas con destino a instalación de una celda, patrocinada por esta Entidad Municipal, que llevará el nombre de «San Segundo», patrono de esta ciudad.

Ruegos y preguntas.—El teniente de alcalde, don Jerónimo Tomé Bustillo, manifestó que los vecinos del barrio de Las Vacas se le habían quejado de haberse quedado sin agua a causa del suministro de dicho líquido al nuevo hospital. Le contesta la Presidencia que ordenará visita de inspección para comprobar los hechos que se dicen y ver la manera de remediarlos.

El mismo teniente de alcalde,

## Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla  
Enfermedades de los niños  
Rayos X  
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7  
Avenida José Antonio, 15. Avila

señor Tomé Bustillo, hizo saber la existencia de una especie de vertedero de residuos que existe en una casa en construcción del barrio de Santo Tomás, el cual produce molestias e incomodidades al vecindario por insalubridad. En su consecuencia, se acordó requerir al propietario de dicha edificación tábique los huecos que existen y tape el callejón de citada vivienda, en evitación de la existencia de referido vertedero.

El teniente de alcalde don Arturo González se interesó por la tasación de los daños de la casa número 30 del barrio de San José. Le contesta la Presidencia que interesará de la Sección de Obras procedan a darle cuenta del informe en relación con citada vivienda.

El mismo teniente de alcalde señor González Fernández pregunta por los trabajos administrativos para la venta del solar de este Ayuntamiento, sito en la zona de San Roque, Bajada de Santo Tomás. La Presidencia le contesta que el señor arquitecto lo tiene en estudio e informará por escrito, sobre lo que conviene hacer con referido solar.

El teniente de alcalde don Victorino Jiménez interesa que los jornales que se abonen por otros departamentos o secciones municipales no se incluyan en la nómina de obras, pues que de esa forma se agotará prematuramente el crédito presupuestario de que pudiera disponer la Sección de Obras Municipales durante el año. Interviene el teniente de alcalde don Jerónimo Tomé contestando que, es de opinión que cada servicio disponga solo y exclusivamente de lo que está consignado a su favor en el presupuesto municipal.

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

## Vida de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación  
Carretera del Cementerio, Avila

SE NECESITA dependiente de 15 a 17 años. Informarán llamando al teléfono 784 o en Oficina Colocación, C. N. S.



## Del "Boletín Oficial" de la provincia

Nombramientos interinos de secretarios de Administración Local en la provincia de Avila

El «Boletín Oficial» de la provincia de Avila publica una disposición de la Administración Central del Ministerio de la Gobernación, en la que figuran los nombramientos interinos de secretarios de Administración Local, en la provincia de Avila, siguientes:

Secretarías de segunda categoría: San Esteban del Valle (Avila), don Victorino Pedrero Esgueva. Secretarías de tercera categoría: Bascosancho (Avila), don Mariano Sastre Martín. Navacedilla de Corneja (Avila), don Corme Sánchez Martín.